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DUNCAN BURNS: Senhoras e senhores, vamos começar essa sessão. Bem-vindos. 

Esta é a sessão de perguntas e respostas com a equipe executiva 

da ICANN, eu sou Duncan Burns, eu sou chefe de comunicações 

da ICANN, eu serei o moderador dessa sessão e posso responder 

perguntas. Como é que vai funcionar essa sessão? Em primeiro 

lugar, quais são os padrões de comportamento? Lembre-se 

quando fizerem perguntas e interajam uns com os outros. Então 

nós teremos dois microfones. Esta é uma sessão totalmente 

aberta de perguntas e respostas. Então dependendo da 

pergunta nós vamos pedir que algum membro específico da 

diretoria responda e as perguntas que não forem respondidas 

elas serão, essas respostas serão dadas no site President’s 

Corner. Nós vamos tentar responder o máximo de perguntas. É 

uma sessão piloto, é a primeira vez que nós fazemos isso. Se 

vocês tiverem um feedback tem um aplicativo meeting para que 

vocês possam usar. Então nós queremos então encerrar a uma 

da tarde, antes do fórum público. Então embora sejamos 

informais, lembrem de falar lenta e claramente, dizer o seu 

nome e quem vocês representam por causa da transcrição e da 
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tradução e da participação remota. Se há perguntas remotas o 

meu colega James vai ler e vocês podem enviar um e-mail para 

engagement@icann.org. Em primeiro lugar eu gostaria de pedir 

que a equipe executiva se apresentasse. Nós esquecemos de 

fazer aqui os, com as identificações. 

 

GORAN MARBY: Eu queria apresentar a minha equipe. 

 

TAREK KAMEL: Eu sou Tarek Kamel. Sênior, vice-presidente sênior de contato 

do governo IGO e trabalho em Geneva. 

 

SALLY COSTERTON: Eu sou Sally Costerton. Eu estou baseada no Reino Unido, eu 

tenho, faço contato com o presidente. 

 

ASHWIN RANGAN: Eu sou Ashwin Rangan. Eu sou chefe de engenharia. 

 

DAVID CONRAD: Eu sou David Conrad, chefe de tecnologia, trabalho em Los 

Angeles. Estou baseado em Washington. 
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JAMIE HEDLUND: Sou Jamie Hedlund e trabalho com o cumprimento contratual e 

salvaguarda sou consumidor. 

 

ARKAM ATALLAH: Arkam Atallah, presidente da divisão de domínios globais e eu 

sou vice de Goran. Então tomem cuidado porque se forem atirar 

em mim vão atingir… 

 

XAVIER CALVEZ: Eu sou Xavier Calvez, eu sou chefe de finanças. 

 

SUSANNA BENNETT: Susanna Bennett, chefe operacional. 

 

DAVID OLIVE: David Olive, diretor do escritório de Istambul e do 

desenvolvimento de… 

 

MARGIE MILAM: Eu sou Margie Milam, eu estou aqui falando em nome da Teresa, 

eu sou das iniciativas de estratégias de multistakeholders.  

 

DUNCAN BURNS: Eu sou das comunicações globais e sou baseado em 

Washington. 
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GORAN MARBY: Eu sou Goran Marby, moro em Los Angeles, sou da Suécia. Essa 

não é uma sessão de auto-interesse formalmente. Eu agradeço 

muito a comunidade e as OAS e CCs que se dispuseram a vir 

aqui. Na verdade, essa ideia, isso é um experimento. Vocês 

enviaram, todos devem ter lido o relatório que enviei e depois 

de Hyderabad comecei a receber muitas perguntas e fiquei 

pensando “bom, a gente nunca fez esse tipo de sessão”. Então, 

na verdade é a primeira vez que desde Hyderabad que nós 

tentamos todos juntos aqui, todos os diretores. Então eu fiquei 

pensando se seria uma boa ideia de fazer isso e nas reuniões, e 

eu gostaria que vocês me dissessem se vale a pena fazer isso em 

todas as reuniões da ICANN. Se fala de transparência, prestação 

de contas e eu falo isso todo o tempo. E o que nós fizemos nos 

últimos anos é o que a gente chama de etapas ou acrescentar 

etapas. Então o relatório do CEO é uma delas, essa sessão é 

outra. Nós temos uma, diretor de queixas. E eu gostaria então de 

abrir aqui uma, o microfone para perguntas de qualquer, para 

qualquer membro aqui da nossa equipe. Então nós temos dois 

microfones. Então quem quer começar? Então quem quer 

começar? 
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VANDA SCARTEZINI:  Ok. Muito obrigada pela oportunidade. É minha 51ª reunião e a 

primeira vez que eu estou sentada vendo aqui o CEO e toda a 

diretoria. É uma excelente oportunidade para todos os 

membros, especialmente para os recém-chegados. E o meu 

ponto tem a ver com os recém-chegados. Eu tive a oportunidade 

dessa vez de participar, o programa da comunidade, esse 

programa piloto onboard. Então eu gostaria de pensar no 

futuro, ver o que vai acontecer daqui a diante, ver como é que 

nós vamos sobreviver com, depois da transição. Eu gostaria de 

ver qual é o caminho a seguir. Eu acho que precisamos enfocar 

não só no onboard, não só participar como reter, como manter 

o interesse dos participantes da ICANN. É importante ter novas 

pessoas dentro da ICANN participando, mas queremos que as 

pessoas continuem a participar e compartilhem seu 

conhecimento, suas habilidades. Então eu acho que devemos 

enfocar mais nesse tipo de coisa. E provavelmente a pergunta é 

para a Sally. Se essa comunidade onboard está enfocando em 

como manter, garantir que esse ambiente continue a ser 

atrativo para que as pessoas mantenham o seu interesse. 

 

SALLY COSTERTON: Muito obrigada, Vanda. É uma questão muito estratégica e isso 

está na essência de garantir que cumpramos a nossa missão. 

Então garantir que não só a ICANN represente um grupo muito 

diverso, mas capaz, que seja capaz de se engajar de forma 
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significativa nos processos de elaboração de políticas. Então eu 

acho que nós estamos atendo fundos cada vez maiores para 

relacionamento e programas de contato. Nós temos programas 

de desenvolvimento e capacitação, temos a ICANN Academy, o 

programa recente de lideranças. Estamos investindo esforços e 

dinheiro nisso, queremos garantir que seja uma jornada e não 

só uma série de eventos, e como capturar e medir a participação 

para que possamos ver se estamos perdendo gente, por que, 

que isso acontece e compartilhar esses resultados para ver 

como podemos melhorar. Essa é uma questão muito importante 

para mim, em especial, e para a organização. 

 

DUNCAN BURNS: Próxima pergunta. 

 

ABDULAWAL HAOLADER: Eu sou Abdulawal, eu sou de Bangladesh, eu sou fellow e 

agradeço a ICANN a oportunidade de estar aqui. Eu gostaria de 

dizer que há um número enorme de usuários jovens na internet. 

É muito difícil participar das discussões da ICANN. Mas eu 

gostaria de agradecer a ICANN por organizar essa Academia da 

ICANN na Ásia e em Seul, na Coréia em 2016. E eu fui um dos 

fellows e isso me ajudou a entender melhor a governança da 

internet e a ICANN. É muito difícil para pessoas como eu, por 

exemplo, que vem de Bangladesh para entender a governança 
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da internet. Então eu sugiro que a ICANN pense em considerar 

esse tipo de programa de capacitação e de contato para que 

mais jovens participem.  

 

SALLY COSTERTON: Muito obrigado. Excelente questão. Que bom que você 

participou daquele evento, foi muito bem-sucedido e foi uma 

das primeiras vezes que comecei, começamos a implementar 

essa abordagem. Houve muita participação e eu, houve muita 

participação também dos nossos parceiros dos ecossistemas, 

ISOC participou, ISTARs também. Não só de, não só nos ajudou a 

elaborar o programa, mas também fornecer materiais de 

aprendizado. Muito obrigado por levantar esse ponto. A minha 

equipe, não só a equipe de relacionamento, mas todos os que 

trabalham com a comunidade, equipes de aprendizado, equipe 

de políticas estamos discutindo como ampliar essas atividades. 

Muito obrigado. 

 

MATHIEU WEILL: Muito obrigado, Goran. Mathieu Weill. Eu gostaria de agradecer 

ao Duncan e Goran por estar aqui. Gostaria de dar os parabéns 

por ter feito essa sessão porque há uma melhora muito grande, 

a ICANN tem mais de 400 funcionários e somos essenciais para 

fazer com que a ICANN atinja suas metas. Espero que esse 

experimento continue e isso ajuda a comunidade a entender o 
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papel da diretoria e da administração da ICANN. A minha 

intenção na verdade é uma solicitação. Está relacionada a uma 

melhoria continua. É um excelente documento sobre o plano 

operacional e o orçamento. Eu acho que é um excelente passo, 

foi feita uma avalição interna baseada num modelo de 

excelência do IFQM. Mas não é só importante ver o que nós 

sabemos a partir dessa avaliação, temos que ver quais são as 

áreas de prioridades para melhorar. E eu gostaria que vocês 

publicassem um resumo dessa avaliação, quando for possível, e 

façam uma declaração em relação as prioridades e metas para 

os próximos meses. A gente, vocês poderiam então concordar 

com esse compromisso, acho que isso ajudaria muito a 

entender a direção que a administração da ICANN está 

tomando.  

 

SUSANNA BENNETT: Muito obrigada, Mathieu. Sim, nós começamos a avaliação para 

melhoria continua da organização, há dois anos começamos e 

numa pequena parte e ampliamos isso e aprofundamos 

também. E temos focado na estratégia e queremos fazer 

melhorias em toda a organização. E isso vai estar alinhado com 

a estratégia e também queremos otimizar a utilização de 

recursos em toda a organização. Estamos também trabalhando 

com uma avalição, para que haja uma avaliação por um terceiro 

e vamos publicar essas informações quando possível. 
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DUNCAN BURNS: Mais uma pergunta. Vem de Kiev. 

 

INTERVENÇÃO REMOTA: Então queremos saber como poderiam ser formalizadas as 

relações entre a IANA pós transição e os países em base 

multisetorial. 

 

TAREK KAMEL: Bom, nós estamos na fase pós-transição e estamos trabalhando 

com os lideres da ICANN e o presidente da ICANN para atrair 

outros membros do GAC. Somos 171 membros do GAC. Temos 

muito orgulho desse número, mas queremos aumentar a 

participação ativa dos governos no GAC, especificamente 

começamos junto com os diferentes departamentos da ICANN, 

os escritórios CTO e a equipe de relacionamento global para 

capacitação e engajamento de membros de GAC e também 

pelas forças da lei de diferentes países, especialmente de país 

em desenvolvimento houve essa capacitação há dois meses em 

Nairóbi, Goran esteve lá, e tivemos um bom feedback e foi então 

solicitado no comunicado do GAC que isso seja repetido e seja 

estendido para Ásia, pacífico, América Latina, Oriente Médio e 

Europa Oriental. Então estão sendo formadas novas relações 
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com os governos e os GAC e também engajamento com as 

organizações intergovernamentais. 

 

ALAMIN HUSSEIN: Alamin Hussein, do Sudão. Eu sou recém-chegado. Todas as 

organizações ao redor do mundo estão cada vez mais baseadas 

em dados. Não há nenhum estudo claro parece, hoje, na ICANN 

para basear-se mais em dados. Você, eu gostaria que a diretoria 

ou que seja estabelecido um funcionário ao escritório de dados.  

 

GORAN MARBY: Eu sou CEO, vou começar a responder. Não há, todos 

concordam que não somos muito bons em publicar dados. Eu 

estou de acordo, vocês merecem mais dados e há vários 

problemas. Nós temos 35 sites diferentes, nunca desenvolvemos 

um sistema de gestão de documentação. Então o que nós 

achamos, o que nós temos vocês devem, as informações que 

nós temos vocês devem poder usar. Mas algo que nós 

precisamos trabalhar e infelizmente estamos um pouco 

atrasados e vou passar para o David que fala da iniciativa open 

data. 

 

DAVID CONRAD: Obrigado pela pergunta. Como Goran disse, abrir um plano 

piloto de open data, isso está programado para começar a 
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observar as diferentes fontes internamente, catalogar os dados, 

fontes de dados, vamos ter um catálogo para a comunidade, 

ajudar a comunidade a estabelecer prioridades e também 

fontes de dados que deverão ser colocados um marco de open 

data primeiro. Também estamos observando as plataformas 

que poderíamos construir a iniciativa de dados abertos e 

também recorrendo a comunidade para que nos ajudem a 

estabelecer prioridades com base numa análise custo-benefício. 

E como Goran, nós temos vários sites diferentes e que isso 

deveria disponibilizado a comunidade, mais útil também para a 

comunidade. Muito obrigado. 

 

JORDAN CARTER: Obrigado, Duncan. Eu queria agradecer duas vezes porque, 

primeiro uma pergunta e um agradecimento. Agradecimento 

primeiro por esse fórum. É primeira vez que o comitê executivo 

se reúne, a equipe executiva se reúne aqui para termos um 

diálogo aberto com a comunidade e a equipe, é o que faz com 

que a ICANN funcione melhor. Segundo, a publicação dos 

relatórios CEO com muitas informações com os diferentes 

aspectos da empresa, o que me leva a uma pergunta e uma 

sugestão. Pergunta, o que vocês diriam que são as três ou 

quatro prioridades principais para a próxima etapa e por que. E 

sugestão, por que, que o relatório do CEO deveria ter o resumo 

na primeira página, na capa. Muito obrigada. 



COPENHAGUE – Sessão de perguntas e respostas com a equipe executiva da organização da ICANN PT 

 

Página 12 de 26   

  

 

GORAN MARBY: Muito obrigada. É meu relatório ao board, a realidade que 

combina vários relatórios. Eu sei que isso não é feito para uma 

consulta pública, esse relatório. É para o board, para 

compartilhar exatamente as mesmas informações, mesmo 

material de marketing. Nós não somos uma empresa. 

Prioridades, cinco. São cinco partes. Primeiro um plano 

estratégico, o que a comunidade decidiu e é o que nós estamos 

fazendo porque nós estamos obrigados a seguir o que a 

comunidade nos mandam. Temos a teleconferência, a chamada 

a cada trimestre para prestar contas. Isso foi sugerido pela 

comunidade e é para a comunidade. E eu vejo prioridades 

também, primeiro também, obrigado pela pergunta, mas 

primeiro o planejamento financeiro. Nós amplificamos a nossa 

organização, temos cada vez mais pessoas envolvidas e isso 

trouxe vários efeitos e aqui devemos começar a conversar sobre 

como isso vai avançar, vai continuar. A questão da votação e o 

que nós vamos fazer. E isso já falamos com o board e a 

comunidade da ICANN em Genebra, tivemos uma reunião com o 

board para ver como continuaríamos com esse debate com a 

comunidade, que em última instancia é quem decide. E quanto 

ao marketing se for publicada a primeira avaliação do 

orçamento para comentário público, se vocês estiverem 

interessados nisso. Embora se acha entendioso, observem bem 
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o orçamento com todos os projetos, tudo que nós fazemos e 

vocês podem opinar sobre o orçamento. E deem esse, é 

importante então que a comunidade possa supervisionar isso. 

Ou talvez se pensem que as vezes vamos adicionar coisas, mas 

teremos que tirar outras. É tudo procedimento. Segundo, 

questões de estrutura. E do back Born. Já falamos sobre o 

multisetorial, essa é a base, temos fluxogramas que nós já 

mostramos na minha sala, muitos vieram para observar esse 

fluxograma e ainda continuamos trabalhando, tentamos ser 

transparentes. Isso é o mais importante, é importante que vocês 

discutam e comentem e opinem se há alguma melhoria que 

pode ser feita. Temos esse modelo que vocês podem envolver-

se. E uma coisa quanto a estrutura, o sistema de gestão de 

dados em que nós temos que ver como podemos aumentar a 

transparência. A transparência não só divulgada. Há muitos, 

muitos, muitas discussões no nosso site que mencionam isso, a 

transparência. Nós devemos encontrar, procurar mais tempo 

ainda para mais informações. E também temos a área de 

tecnologia, o sistema de tecnologia virão de outras fontes, 

senão vários, tecnologia móvel e também que haverá outras 

línguas. E por isso que falamos tanto do IDNC. E também uma 

questão de mentalidade que devemos mudar. E isso, a 

mentalidade na verdade entra também na área da tecnologia. 

Há muitas pessoas que precisam de dizer, esse indicador 

importante essa questão de multiplicidade. Temos diferentes 
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sistemas, temos que tentar achar uma maneira de continuar 

com esse tipo de debate. São os três, três coisas principais que 

estamos observando agora como organização, eficácia, o que 

nós fazemos. Mas essa é uma maneira de ver as coisas. E por 

último, como eu fiz a minha apresentação de fomento ao board, 

eu apresentei um slide que devemos, fazemos como sempre, 

mas planejar para o futuro. 

 

DUCAN BURNS: A seguinte pergunta. 

 

AMADEU ABRIL i ABRIL: Bom dia. Amadeu. É a primeira vez que estou na ICANN 58 aqui 

em Copenhagen e eu tenho duas perguntas para essa 

organização, mas uma solicitação de tempo. As perguntas são 

organizacionais. Se haverá novo escritório de segundo nível, 

além da oficina do Krista Papac, ou tem competência direta 

para resolver queixas. Eu não entendi bem o comunicado da 

empresa, por isso pergunto. A segunda tem a ver com a 

organização, vai para J.J. Alguém aqui que é dono das 

interpretações? Um departamento de assuntos depois que lida 

com as interpretações, porque às vezes temos questões de 

queixas e vocês falam sobre competências e dizem “não, esse é 

o nosso lema”, esse documento então como é que é, quais são 

as linhas que devemos seguir para essas questões? Sugestão: 
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David Conrad e John Crain colheram dados muitos bons sobre 

os comportamentos em alguns TLDs, e eles são esquemas de 

abusos para operadores de. Maguy Serad tem dados muito bons 

sobre quais registros tem mais cumprimento, planos de 

domínio, quais não; quais recorrem para terceiros. As pessoas 

que estão criando mais problemas. E por que não nos baseamos 

na lei ambiental de poluir menos e que os registradores sigam 

esse gesto tão claro. Então isso é para os registradores, também 

para as taxas operacionais que era um problema há quinze 

anos, doze anos e agora já não é tão importante. Então há 

regras para isso. Então seria uma ideia pensar um pouco sobre 

isso de usar esses dados tão bons que parecem estar em uma 

equipe, mas que não vão para as outras equipes. E por último, 

solicitação. Para mencionar a equipe que não tenha defensiva e 

a impressão com os gTLDs, me deu a impressão que com esse 

novo governo dos gTLDs houve alguma sensação entre os 

membros da equipe nos últimos anos. As reuniões são fechadas, 

mas estas são tendências que vem das recomendações. Uma 

política corporativa. Vocês devem pedir a equipe ação mais 

aberta e não apenas para dialogar. E, mas sempre eu recebo 

escusas da equipe, “eu vou resolver isso mais tarde”, etc. Isso eu 

acho que é perigoso. Muito obrigado. 

 

DUNCAN BURNS: John, você quer começar com a questão das queixas? 
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JOHN JEFFREY: ICANN sempre faz algumas coisas contrariando. Obrigado pelas 

suas perguntas.  

 

AKRAM ATALLAH: A questão da equipe da ICANN ser mais aberta é verdade. Nós 

tentamos proteger alguns nomes e solicitantes e não queremos 

falar sobre as solicitações específicas de alguns solicitantes, 

porque queremos proteger as informações. Mas em geral 

estamos muito abertos sobre as questões gerais e se, e sempre 

observamos nas reuniões, eu sempre sou muito aberto, sempre 

estou aberto para discutir as questões de preocupação, mas não 

é uma política para que a equipe evite responder perguntas. Só 

que as vezes não há, a pergunta não está pronta e as vezes a 

pessoa não sabe o que responder e deve primeiro consultar. Eu 

concordo com você que sim, nós queremos ser mais abertos 

durante essas discussões.  

 

GORAN MARBY: Mas você disse uma coisa que é muito importante, que é nosso 

papel. Nosso papel é facilitar a discussão dentro da comunidade 

e depois o board nos instrui para que façamos alguma coisa. E 

acho que deve ser dessa maneira. E temos uma linha que 

devemos seguir de como devemos trabalhar e como apoiar sem 
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sermos parciais. E nós agora estamos experimentando coisas 

novas nessa linha. Gostaria de dar mais apoio, mas sem 

sacrificar o número que isso não produza mais confusão. Eu 

passo aqui para o JJ para que continue respondendo. 

 

JOHN JEFFREUY: Eu acho que isso é muito importante o que você perguntou 

sobre a interpretação de contratos. A sua pergunta sobre se a 

equipe de assuntos jurídicos está disponível para responder a 

resposta sobre a interpretação de contratos, sim. Fazemos isso 

frequentemente. Nós fazemos isso nas teleconferências, nas 

consultas em forma frequente, quase em toda reunião. Surgiu 

uma pergunta quando nós tivemos uma sessão em Hyderabad 

com membros da comunidade que me perguntaram como 

acessar. E tem maneiras de acessar, a primeira através de 

execução de políticas, por exemplo, na questão de cumprimento 

de políticas de execução. E sempre teremos uma pessoa da 

minha equipe e depois forneceremos uma recomendação. Mas 

se vocês acham que há alguma ambiguidade quanto a 

interpretação estamos abertos a participar desta preocupação. 

E é que temos aí na segunda fila um novo funcionário de 

resolução de queixas. Ele já muitas pessoas o conhecem. Você 

podia vir aqui a frente para apresentar-se. Ela está em fase de 

transição, passando de outra equipe para esse cargo. Ela é uma 

pessoa muito produtiva, ela já trabalhou em outras funções. E 
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ela será a chefe dessas queixas, porque esse setor vai ser um 

condutor para que essa organização melhore.  E é uma maneira 

mais direta de expressar as queixas, queixas formais também 

através de mecanismo de prestação, e Ombudsman, vocês 

sabem, vai direto para o board com recomendações para o 

board. Mas essa funcionária de queixas é para esse grupo aqui 

que vai direto para Goran para melhorar a organização da 

ICANN, da melhor maneira possível. 

 

DUCAN BURNS: Muito obrigado, John. Temos vinte minutos, uma fila bem longa 

para perguntas. 

 

SHIVA UPADHYAY: Eu sou Shiva Upadhyay, eu sou fellow pela primeira vez, eu 

quero fazer esse comentário a título pessoal. Nós nos reunimos 

com a GNSO durante uma sessão de fellowship e realmente 

aprecio muito esse grupo. Mas há algumas questões que tem a 

ver com os descontos para a taxa de membros em algumas 

regiões, nações em desenvolvimento que acho que não são 

suficientes para a programação de novos gTLDs. Realmente a 

medida que os registros crescem minha solução realmente é 

que a ICANN colete o dinheiro dos registros no futuro. 

Realmente ajudaria muitos jovens empreendedores para 

desenvolver-se e também as regiões em desenvolvimento para 
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participar do mundo de nomes de domínio. E também 

conhecemos, sabemos que os novos gTLDs são uma 

combinação de dados dos grandes registros também vai ajudar 

isso, os jovens empreendedores a motiva-los. Muito obrigado. 

 

AKRAM ATALLAH: Essa é uma questão que, pelo que sei sobre como ser membro, 

isso não faz parte da ICANN. A ICANN está bem aberta para que 

todos cheguem sem ter que pagar, são reuniões abertas. E 

quanto as taxas para registradores só são obrigações 

contratuais entre os registros e registradores. 

 

SHIVA UPADHYAY: Não, eu estou perguntando sobre os preços dos novos gTLDs. 

 

AKRAM ATALLAH: Sim, sua pergunta então é mais sobre quando abrimos a janela, 

quando fomos abrir a janela para novos gTLDs né? Ainda não 

decidimos quando que essa janela será aberta e como será 

aberta. Não sabemos ainda se vamos ter solicitações de forma 

continua e ainda não decidimos quais seriam os elementos para 

avaliar nessas solicitações. A última vez havia um programa 

para assistir os solicitantes de países em desenvolvimento e que 

precisam de ajuda para solicitar. E sim, concordo com você que 

não recebemos muitas solicitações naquela rodada. Eu espero 
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que essa questão seja tratada o antes possível para criar um 

plano, um programa muito mais robusto do que foi no passado. 

E a comunidade é quem toma essa decisão. 

 

GORAN MARBY: Muito obrigado. 

 

DUCAN BURNS: Próxima pergunta. 

 

ALASTAIR STRACHAN: Alastair Strachan, primeira vez como fellow, primeira vez na 

reunião da ICANN. A minha pergunta é sobre engajamento. Eu 

já, vocês mencionaram uma questão de engajamento de jovens 

e isso é importante. Mas o que eu vejo, que eu interpreto é que 

essa questão de jovens, como é isso, são estudantes 

universitários, são crianças em escola, como é isso, qual é o foco 

seu? E talvez poderia inclusive fornecer materiais de educação 

aos governos para eles serem utilizados em nível nacional. 

 

SALLY COSTERTON: Obrigada pela sugestão. Esse é um tópico que se discute cada 

vez mais na comunidade. Então qual é a idade que nós 

queremos atingir com o, chegar ao equilíbrio entre informar 

uma base muito grande de jovens sobre o que nós fazemos. 
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Quais são os pontos a alinhar entre uma, o conhecimento maior 

sobre como a internet funciona? Sim, as crianças de escola 

precisam saber como é que a internet funciona. A ICANN tem um 

escopo bastante limitado, então eu acho que é uma pergunta 

um pouco difícil. Na verdade, a minha sugestão, o meu interesse 

é em focar nos diferentes grupos da comunidade que tem 

relacionamento. Eu acho que esse dialogo é importante, 

podemos fazer um brainstorm de como chegar a esse equilíbrio 

e poderemos chegar ao acordo quanto ao uso de recursos. 

Também teremos que decidir quanto ao conteúdo, parceiros da 

internet deveriam trabalhar juntos e eu acho que seria 

interessante dizer que todas as reuniões da ICANN, temos uma 

reunião presencial entre os, a equipe de comunicação e 

relacionamentos da ICANN com a ISOC, os RRs. Então, para os e-

mails nós fazemos essa reunião. Esse é um lugar, esse é o lugar 

para começar essas discussões porque cada uma dessas partes 

tem o seu mandato e nós temos que pensar como prosseguir em 

relação a essa questão. 

 

ALASTAIR STRACHAN: Eu sei que algumas pessoas ainda têm perguntas. Vocês podem 

enviar para o e-mail e vamos responder… 

 



COPENHAGUE – Sessão de perguntas e respostas com a equipe executiva da organização da ICANN PT 

 

Página 22 de 26   

  

CLAUDIO DE LUCENA: Eu sou Lucena, da universidade, trabalhando como pesquisador 

na universidade e sou da fundação portuguesa para a ciência. 

Eu sou fellow pela primeira vez, e funcionou muito bem porque 

a reunião é muito bem estruturada e nos mostra como é que a 

organização funciona. E foi uma ideia muito boa ter um coach 

ou um treinador que nos ajudou a entrar e conhecer melhor. O 

que o Alastair falou aqui é muito interessante. Então as pessoas 

com quem temos um conhecimento comum são mais fáceis de 

relacionar. Eu acho que a dificuldade é conectar à próxima 

geração. Entrei em contato com alguns funcionários da parte de 

relacionamento e já conversamos sobre várias iniciativas, mas 

ainda há um alto custo para isso. Então eu gostaria de convidar 

ou de solicitar que a equipe levasse em conta as universidades 

públicas e as comunidades mal servidas. Por quê? Porque eles 

têm um papel institucional muito importante e eles são 

dirigidos para o público que quer se conectar à internet. Eu acho 

que gostaria de perguntar se a ICANN estaria interessada de 

promover esse tipo de atividade. 

 

SALLY COSTERTON: Muito obrigada. Sim. Sim, temos algumas atividades em duas 

áreas específicas, uma é através do programa de engajamento 

regional que são feitos com a nossa equipe regional e com a 

nossa equipe, membros da comunidade são bastante 

participativos, há programas bastante colaborativos e o papel é 
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implementar essas prioridades a determinadas, isso é feito por 

equipe em cada um. Eu espero que vocês conheçam o Rodrigo 

de la Parra. O Rodrigo vai fazer contato com você e convida-lo 

para participar com os seus membros da sua comunidade. Nós 

temos o Daniel aqui também que é o gerente de relacionamento 

do Brasil. E globalmente nós temos uma coordenação, 

especialmente um vice-presidente Jean-Jacques que trabalha 

com o relacionamento com a academia e a sociedade civil. 

Então temos períodos nas nossas discussões de estratégia e 

como melhorar o nosso relacionamento com as universidades, 

com estudantes universitários. Nós temos o programa Próxima 

Geração que enfoca especialmente no contato com o 

universitário e alunos que estão estudando, que tem dedicação 

exclusiva, ou gente que tem dedicação exclusiva para estudo. A 

Debra trabalha com isso. Então há pessoas que pensam nisso 

diariamente, em aumentar o acesso e a participação. Mas eu 

acho que a discussão é estrategicamente o que podemos fazer 

para aumentar essas atividades, inclusive em termos de 

orçamento. Muito obrigada. 

 

DUNCAN BURNS: Nós temos sete minutos. Próxima pergunta? 
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DAVID MORAR: Tentarei ser breve, porque o Claudio roubou metade da minha 

pergunta. Eu sou David Morar, primeira vez que eu venho à 

reunião da ICANN, eu faço em nome pessoal. Eu gostaria de 

dizer que esse programa de fellows foi um enorme sucesso e eu 

gostaria de agradecer ao nosso supervisor que fez um trabalho 

fantástico. Talvez que muito dos meus fellows, dos meus 

colegas serão lideres. Eu gostaria de destacar e enfatizar que o 

programa de fellows é uma parte fundamental para trazer mais 

gente, gente nova de todas as idades. Muito obrigado. 

 

GORAN MARBY: Muito obrigado. Eu só vou, eu estou achando muito bom que 

muitos recém-chegados, muitos parceiros pela primeira vez 

tenham vindo ao microfone. E eu, na verdade eu queria dizer 

também que as perguntas que eles me fizeram na sessão 

específica foram muito mais difíceis. Eu acho muito importante 

que vocês tenham trazido novas perspectivas, novas ideias. E é 

isso que vocês precisam fazer. 

 

DUNCAN BURNS: Obrigado. Última pergunta, por favor. 

 

EVELYN NAMARA: Olá, eu sou Evelyn Namara, de Uganda. É a minha primeira 

reunião da ICANN, e também sou do programa de fellowship. A 
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minha empresa foi classificada como número um no mundo 

empresarial no mundo. Há espaço na ICANN para startups 

tecnológicas e espaço de inovação que estão crescendo muito 

dentro da África. Então há espaço para esse ecossistema dentro 

da comunidade da ICANN. O desafio que você está nos 

propondo não é fácil, nós temos uma estratégia para, mal 

servidos, eu não gosto dessa palavra mal servidos, porque tem 

um grande potencial. Então é claro que o mundo quando houver 

mais um bilhão de usuários será muito mais difícil.  

 

GORAN MARBY: Na verdade, nós utilizamos muito nossos recursos na África, nós 

abrimos um escritório em Nairóbi. O Tarek falou sobre a 

capacitação, treinamento, a capacitação de treinadores. Eu 

acho importante ter um bom engajamento com base nas 

necessidades. Eu acho que o que está acontecendo na África é 

impressionante, vocês estão fazendo as coisas de uma forma 

totalmente diferente, o que é bom para vocês também. O Tarek, 

Sally e David, e o David daqui estão dispendendo bastante 

tempo para entender quais são as reais necessidades. Você fala 

da África como um todo, mas há diferentes países com 

diferentes demandas, em diferentes estágios de 

desenvolvimento. Mas eu acho que a diversidade cultural é 

alguma coisa positiva. Então queremos ir até a base, ver a 

questão dos fluxos de tráfico, os IDNs e as, eu estive em reuniões 
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na África e acho que é importante ser cada vez mais local. Nós 

queremos, nós estamos aqui para ajudar as pessoas a se 

conectarem através de algo que nós chamamos de internet.  

 

DUCAN BURNS: Bom, com isso nós encerramos essa sessão. Espero que tenha 

valido a pena e deem o seu feedback e com isso eu gostaria de 

encerrar e agradecer a todos. 

 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


